

OUTDOOR EXPERIENCE

Meran, 20.01.2025

meran2000.com

AUFTAKT DER RAIFFEISEN SLOPESTYLE TOUR AUF MERAN 2000

Einen erfolgreichen Auftakt der Freestyle Saison gab es am vergangenen Sonntag bei der Raiffeisen Slopestyle Tour im Snowpark auf Meran 2000. 34 Teilnehmer:innen nahmen an der ersten Etappe der Veranstaltungsreihe teil und begeisterten mit anspruchsvollen Runs.

Veranstaltet wurde die Raiffeisen Slopestyle Tour auch in diesem Jahr von der Freestyle Association Südtirol in Zusammenarbeit mit dem ASV Burgstall im Snowpark Meran 2000 und auch die Freestyler begeisterten wieder mit technisch anspruchsvollen Runs. Jeder Teilnehmer konnte bei zwei Runs antreten, jener mit der höheren Punktezahl floss in die Tageswertung ein.

In der Kategorie Junior siegte Heidi Pescollderungg vom Verein Vitamin-F bei den Mädchen, gefolgt von Rosalie Tratter vom Skiclub Ahrntal und Nina Mairhofer von Vitamin-F. Bei den Jungen siegten Jonas Gasslitter vom SC Gardena Gröden, gefolgt von Elia Baez Locher von Ritten Sport und Leo Pircher vom ASV Burgstall. Diese und die Sieger der übrigen Kategorien freuten sich über Sachpreise von Voodoo Store Brixen.

Die Sieger der einzelnen Kategorien haben zudem die Möglichkeit, für den Gesamtsieg an der Schlussetappe in Klausberg anzutreten, vorausgesetzt, sie haben an allen Stopps der Veranstaltung teilgenommen.

„Wir freuen uns sehr, dass die Raiffeisen Slopestyle-Tour auch in diesem Jahr den Auftakt auf Meran 2000 abgehalten hat und danken den Organisatoren und unseren Mitarbeitern für die gelungene Veranstaltung“, so der Präsident der Meran 2000 Bergbahnen AG, Andreas Zanier.

Der nächste Stopp der Slopestyle-Tour ist für den 02. Februar auf dem Kronplatz angesetzt.

**MERANO
2000**